

## **Dorong Generasi Muda, Danramil 0602-20/Pamarayan Kerahkan Babinsa Laksanakan Sosialisasikan Penerimaan Prajurit TNI AD**

**A. Nopriyadi - [SERANG.BERSUARA.ID](http://SERANG.BERSUARA.ID)**

Jan 24, 2025 - 15:51



Banten, – Dalam rangka mendukung program penerimaan prajurit TNI Angkatan

Darat (AD), Sersan Kepala (Serka) Slamet Riyadi Babinsa Koramil 0602-20/Pamarayan Kodim 0602/Serang, melaksanakan kegiatan sosialisasi penerimaan Tamtama PK TNI AD Gelombang I Tahun 2025, bertempat di SMA Negeri 1 Bandung Kecamatan Bandung Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Jumat (24/01/2025).

Komandan Koramil (Danramil) 0602-20/Pamarayan, Kapten Inf Edi Purnomo, menyampaikan bahwa pendaftaran untuk Tamtama PK Gelombang I TNI AD sudah dibuka secara online, dan akan berlangsung hingga 29 Januari 2025. Sosialisasi ini bertujuan, memberikan pemahaman kepada pelajar, mengenai mekanisme dan persyaratan dalam mengikuti seleksi penerimaan prajurit TNI AD.

"Kegiatan ini merupakan bagian dari perintah langsung, Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang Kolonel Inf Mulyo Junaidi, untuk memberikan informasi yang komprehensif, kepada seluruh pelajar. Diharapkan mereka yang berminat, dapat mempersiapkan diri dengan baik," ujar Kapten Inf Edi Purnomo.

Lanjutnya sosialisasi yang dilakukan ini juga, menjadi bentuk pendekatan langsung kepada generasi muda, khususnya pelajar SMA. Sehingga mereka lebih termotivasi, untuk bergabung dengan TNI AD, sebagai salah satu jalan mengabdikan kepada bangsa dan negara.

Sementara itu, Serka Slamet Riyadi turut menjelaskan secara rinci tahapan seleksi, syarat administrasi, dan berbagai keunggulan menjadi prajurit TNI AD. Ia juga menekankan pentingnya kedisiplinan, dan semangat dalam mempersiapkan diri menghadapi seleksi.

"Dengan adanya sosialisasi ini, diharapkan semakin banyak generasi muda terbaik bangsa, yang terinspirasi untuk mengikuti proses seleksi Tamtama PK TNI AD, dan turut serta menjaga kedaulatan NKRI.

Ade Tubagus Saptaji, selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Bandung, mengungkapkan apresiasinya atas kegiatan sosialisasi, yang dilakukan oleh Koramil 0602-20/Pamarayan melalui Babinsa.

"Kami sangat mendukung kegiatan seperti ini, karena memberikan wawasan baru kepada para siswa, terkait peluang dan tahapan untuk bergabung dengan TNI AD. Sosialisasi ini juga mampu memotivasi mereka, untuk berkontribusi bagi bangsa dan negara, melalui jalur militer," ujar Ade Tubagus Saptaji.